



SOCIEDAD DISTINCIÓN



El académico Salvador Gutiérrez.

Salvador Gutiérrez recibe en Salamanca el 'honoris causa'

■ Este discípulo de Alarcos ocupa el sillón S mayúscula de la Real Academia Española

L. Castellanos León

El Paraninfo de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca servirá hoy de escenario al acto de investidura como doctor 'honoris causa' de esa universidad a Salvador Gutiérrez Ordóñez, catedrático de Lingüística General de la Universidad de León y miembro de la Real Academia Española, tras haber aceptado la propuesta que se hizo en ese sentido el Claustro de Doctores en mayo pasado. Fue el Departamento de Lengua Española de la Universidad de Salamanca el que postuló la figura de Gutiérrez Ordóñez como 'honoris causa' por sus muchas contribuciones en el campo de la investigación lingüística, contando para la ocasión con el patrocinio del catedrático Emilio Prieto de los Mozos. En el mismo acto también será reconocido 'honoris causa' el prestigioso sociólogo Emilio Lamo de Espinosa, actual presidente del Real Instituto Elcano.

Será la primera vez que Salvador Gutiérrez Ordóñez reciba una distinción de estas características que premia así la labor que ha realizado en el terreno de la lingüística y que le han convertido en uno de los especialistas más reputados del momento en el estudio de la lengua. Nacido en la localidad asturiana de Taballes y discípulo de Emilio Alarcos Llorach, se afincó en León en 1983 en cuya universidad sigue ejerciendo la docencia. Ha publicado numerosos estudios lingüísticos, sobre todo en el terreno de la sintaxis, la semántica y la pragmática, y desde 2008 ocupa el sillón S mayúscula de la Real Academia Española de cuya junta de gobierno es primer vocal adjunto y para la que ha coordinado la última edición de la Ortografía. ✱